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Baja a 2 millones de 
qq. producción café 

"No vamos a dejar de producir. Ya 
dejamos de producir, pues nuestro nivel 
ha bajado a dos mUiones de quintales de 
café". dijo el doctor Francisco Garcfa 
Rossl. 

aspecto económico, ya que sl se nos paga 
por nuestro producto un precio lnlerlor al 
costo, el negocio no puede persistir. 

ESTIMULO. El Llc. Francisco Vllla
rreal, VIcepresidente de CRECE, entrega 
al Presidente de esa entidad, Llc. Maurl
clo Ernesto Martinez (centro>. una placa 
de reconocimiento que le !Ue otorgada 
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por su electiva labor en benellclo de la 
Liga de Asociaciones de Ahorro y Présta
mo del pals. 3o. de la derecha, el Llc. 
Luis Roberto Rodrlguez, Director-Secre
tario de CRECE. Observan otros ejecuti-
vos de la empresa. . 

El Presidente de la Asociación Cafeta
lera agregó, nuestro nivel de producción 
era ascendente, estábamos arriba de los 
cuatro mUiones de quintales y ahora esta
mos en dos, y no es porque no queremos 
producir, sino que senclliamente por el 

Jornada médica 
en el Hospital 
de Zacatecoluca 

Con los Impuestos Uóg!cos e Insensatos 
que se han decretado para el calé, más un 
15 por ciento adicional no nos salen las 
cuentas; hay un diferencial que lo recono
ce el mismo INCAFE y que manlllesta 
que nos lo van a dar en bonos, pero eso 
cuando hablamos que el precio del calé es 

-Pasa a la página 11-

LPor precaución pide 
pasaporte Guatemala 

De carácter transitorio y 
por razones de seguridad, 
se está exigiendo pasaporte 
a los salvaderellos que In
gresen a Guatemala. 

El Encargado de Nego
cios de Guatemala en nues
tro pals, sellar Dagoberto 
E!raln CI!Uentes, en carta 
. a LA PRENSA GRAFICA, 
expone que "la exigencia 
referida es de carácter es-

trlctamente transitorio y 
obedece a medidas ten
dientes a ejercer un mejor 
control sobre quienes In
gresen a territorio guate
malteco, en los dlas pre
vios a la reunión cumbre 
que tendrá lugar en Esqui
pulas el 24 y 25 de los 
corrientes" . 

Es del conoclm1ento pú
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Comentario de ahogado 
a Proclama de la F .A. 

(En el texto de la Procla
ma de la Fuerza Armada 
del 15 de Octubre de 1979, 
publicado en edición del 
Jueves 15 del corriente, en 
el Numeral III, Inciso 1) se 
omltló, por un lapsus, la 
palabra · "privada". Debe 
leerse textualmente as! : 
"Garantizando la propie
dad privada en función 
social".)· 

A continuación pu
blicamos el comentarlo 
que hace el Dr . Jullo 
Eduardo Jlménez Castllio, 
a la Proclama de la Fuerza 
Armada del 15 de Octubre 
de 1979, con ocasión del de
rrocamiento del general 
Carlos Humberto Romero 
Dice as!: 

"La Fuerza Armada en 
-Pasa a la página 26-

Dra. Castillo elogia 
línea editorial LPG 

La conferencia que la 
Asociación Pro Paz y Tra
bajo patrocinó sobre aspec
tos de nuestros problemas 
actuales, resultó un éxito. 

Fueron expositoras en 
esta conferencia la doctora 
Maria Julia Castlllo Ro
das, Ana Mercedes de Co
rrales e Ivonne Noemf Va
lle de Rodrfguez. 

La conferencia se desa-

rrolló en el Hotel Camino · 
Real. 

La doctora Castllio Ro
das, quien en los últimos 
meses se ha destacado por 
su lucha en favor de todos 
los salvadorei\os, sin hacer 
distinciones partfdartstas, 
bfzo mención en su discur
so de la poslcfón.llrme que 
mantienen dos órganos de 
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Imprimirán millón 
de libros de texto 

Un mllión de libros de 
texto para alumnos de los 
tres prtmeros grados y ma
nuales de capacitación pa
ra quince mU maestros, 
lmprlm1rá la APRE. 

Seg(m lo Informaron ayer 
el ministro de Educación, 
Prof. JOié Alberto Buendla 
Flores; la Lic. Margartta 
de Manzano y el Lic. Luis 
Roberto Rodrlguez, dlrec-

tora y subdirector, respec: 
Uvamente de la Adminis
tración del Proyecto de 
Revltalfzaclón del Sistema 
Educativo (APRE) y el Sr: 
Robln Lou!s Gómez, direc
tor de la Agencia Interna
clona! para el Desarrollo 
(AID), entidad norteame
ricana que financia este 
Importante programa cui-
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Al cerrar la edición 

---------{lnforo:nac16.n en página 3 7) 

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes. 
DISERTA. El Llc. Roberto 
Marcheslnnl, abordó dile
rentes temas contables, 
durante el programa orga
nizado por la Asociación de 
Contadores, durante la se
mana del Contador Salva
dorei\o. 

En el Hospital Regional 
"Santa 'Ieresa", de Zaca
tecoluca, se efectuará este 
Domingo, Interesante jor
nada médica auspiciada 
por la Sociedad de Pedla
trla·de El Salvador. 

El programa a desarro
llarse es el siguiente: 8:00 
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Reunión en ISTU 
de representantes 
gubernamentales 

Una reunión de represen
tantes de Instituciones gu
bernamentales se realizó 
en el Audltórlum del Insti
tuto Salvadorei\o de Turis
mo, para coordinar pro
gramas de capacitación 
del personal que trabaja en 
lilsmlsmas. 

La reunión es la prtmera 
de este género, habiendo 
participado ministerios y 
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CULPABLES. Don Ernesto Muyshondt Parker, presi
dente del Comlté de Fomento del Cultivo del Algodón, 
acusa al BCR y a la AID de que no se siembra algodón en 
El Salvador. 

Vendrá al país creador 
Encuentros Conyugales 

La última semana de 
este mes, estará en El Sal
vador en labor de peregri
naje apostólico, un perso
naje de resonancia mun-

dial en cuanto a enaltecer y 
propugnar los valores fa
mUlares. Se trata del pa
dre Gabriel Calvo, sacer-
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Sólo 11 mil manzanas 
hay para el algodón 

Sollcltud para sembrar algodón en únicamente 11 mU 
manzanas hay a la fecha, declaró ayer el sei\or Ernesto 
Muyshondt P arker. 

Culpó de esa precaria situación al Banco Central de 
Reserva y a la AID. Con respecto al Banco fue especlflco 
al manifestar que al dar las " normas atrasadas para el 
financiamiento es parte de un boicot'' a dicho cultivo. 

Entregó a nombre del Comité de Fomento de Cultivo 
del Algodón en El Salvador, tres comunicados de prensa, 
en uno de los cuales se especifica que hay " pánico" en el 
Oriente del ¡¡als por la no siembra del algodón, ya que ese 

PARA QUINTA TELETON. Este ai\o se llevará a cabo la 
Quinta y última Teletón 21r30, que espera recaudar fon
dos para dejar en funcionamiento los Centros de Invali
deces Múltiples, de Santa Ana y San Miguel. Para su 
reallzaclón, necesita del altruismo de empresas que 

cultivo ha sido la principal fuente de trabajo en esos de
partamentos. 

Sin precisar nombre, también expuso que el "coman
dante de los guerrllieros de escritorio" , ha ordenado los 
embargos a los agricultores Orientales y le responsabU!
za por las desastrosas consecuencias sin precedentes que 
pasarán en el Oriente del pafs. 

En un segundo boletln entregado por el Sr. Ernesto 
Muyshondt Parker, se dice que la norma del actual Go
bierno es: "Amlnlstla para los guerrUieros" "embargo 

-Pasa ala página 19-

-Foto de LA PRENSA. por Larln. 

como la Constancia S.A., que hace su prtmer aporte 
financiero. Reciben los ejecutivos de Teletón, Sra. Gloria 
Margarita de Alvarez y Sr. Alfonso Quli\ónez Caminos, 
de manos del Ing. Eduardo Berdugo y Sr. Deslderlo 
Valencia, por parte de la empresa . 


